



**POUR L'INSCRIPTION DE VOTRE FILM, VOUS DEVEZ FOURNIR LES DOCUMENTS SUIVANTS
TO SUBMIT YOUR FILM YOU MUST INCLUDE THE FOLLOWING**

- 1 - Lire les termes et conditions, compléter et signer ce formulaire (écrire en CAPITALES)
Please read the terms and conditions, fully completed and signed entrant form (use CAPITAL LETTERS)
- 2 - Complétez et signez ce formulaire (écrire en CAPITALES)
Fully completed and signed entrant form (use CAPITAL LETTERS)
- 3 - Envoyez le tout à l'adresse suivante : bd@festivaldufilmdesurf.com
Send all the files to : bd@festivaldufilmdesurf.com

FORMULAIRE D'INSCRIPTION ENTRY FORM

DÉTAILS PARTICIPANT PARTICIPANT'S DETAILS

Prénom · Name
Nom · Surnom
Société · Company
Fonction · Position
Adresse · Address
Ville · City
Code postale · Postcode
Pays · Country
Téléphone · Phone Number
Email
Web-site

DÉTAILS DU FILM FILM'S DETAILS

Titre · Title
Date de réalisation · Release date
Durée · Runtime
Réalisateur · Director
Lieu de tournage · Country of production
Direction artistique · Paint-Compositing-editing
Musique · Soundtrack
Court synopsis · Short synopsis
.....
.....
Informations complémentaires · Further information

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL CHARACTERISTICS

Les films doivent être en français ou sous-titrés en français (si possible) · Films must be produced in french or with french subtitles
Thème des films : Surf (vidéo, documentaire, fiction, court-métrage) · Subject of the films : surf (video, documentary, long movie, short movie)
Supports requis : DVD ou fichier HD · Required files : HD files



POUR L'INSCRIPTION DE VOTRE FILM, VOUS DEVEZ FOURNIR LES DOCUMENTS SUIVANTS
TO SUBMIT YOUR FILM YOU MUST INCLUDE THE FOLLOWING

- 1 - Lire les termes et conditions, compléter et signer ce formulaire (écrire en CAPITALES)
Please read the terms and conditions, fully completed and signed entrant form (use CAPITAL LETTERS)
- 2 - Complétez et signez ce formulaire (écrire en CAPITALES)
Fully completed and signed entrant form (use CAPITAL LETTERS)
- 3 - Envoyez le tout à l'adresse suivante : bd@festivaldufilmdesurf.com
Send all the fils to : bd@festivaldufilmdesurf.com

REGLEMENT GENERAL

GENERAL RULES

REGLEMENT GÉNÉRAL

GENERAL RULES

- ART. 1 · La présente autorise l'organisation du Festival, «Bruno Delaye Production», à projeter les films sélectionnés lors du Festival International du Film de Surf de Anglet.
Here with is authorized Festival's organization, «Bruno Delaye Production», to screen the selected entries in the Festival International du Film de Surf de Anglet.
- ART. 2 · La sélection est établie par l'organisation du Festival, «Bruno Delaye Production».
The selection is made by the Festival's organization, «Bruno Delaye Production».
- ART. 3 · La présente autorise l'organisation du Festival, «Bruno Delaye Production», à utiliser 2 minutes des films sélectionnés pour la promotion sur les télévisions françaises et européennes et sur le site du Festival International du Film de Surf de Anglet.
Here with is authorized Festival's organization, «Bruno Delaye Production», to use 2 minutes of the entry selected for promotional on french and european TV and on the Festival International du Film de Surf de Anglet's website.
- ART. 4 · L'organisation du Festival, «Bruno Delaye Production», prend en charge les formalités réglementaires de la SACEM et du CNC.
Festival's organization, «Bruno Delaye Production», take the french general rules with SACEM and CNC.
- ART. 5 · L'organisation du Festival, «Bruno Delaye Production», est responsable des dommages des films.
Festival's organization, «Bruno Delaye Production», is responsible for damaged entries.
- ART. 6 · La présente autorise «Bruno delaye Production» à utiliser mes références pour toutes les activités relatives au «Festival International du Film de Surf de Anglet».
I authorise «Bruno Delaye Production» to use my details for all activities related to the «Festival International du Film de Surf de Anglet».

AUTORISATION

AUTHORIZATION

Par la présente, j'accepte les conditions d'inscription · I agree to abide by the conditions of entry

Prénom · Name

Nom · Surnom

Société · Company

Fonction · Position

Date

Signature